

Mañana sábado el concejal Josep Anton Sánchez (ERC) será el nuevo alcalde de Vallgorguina

Josep Salicrú ha presentado su renuncia a la alcaldía

Xavier Solanas



Josep Salicrú, dejó este martes la alcaldía pero sigue de concejal.

JORDI PURTÍ

Josep Salicrú, alcalde de ERC de Vallgorguina, durante los últimos once años, ha decidido dejar la alcaldía y renunciar a su cargo, aunque seguirá como concejal hasta finalizar la legislatura. Para el alcalde dimisionario la dedicación a la política municipal es una opción transitoria, un servicio a la comunidad que empieza y acaba "y en estos momentos he escogido, por una cuestión personal, continuar al servicio de mi pueblo como concejal, dando mi apoyo total al nuevo alcalde", manifestó en el pleno celebrado el martes de esta semana.

Salicrú, salió elegido alcalde en el año 1995, cuando el municipio solamente tenía 974 habitantes "y ahora tiene más de 2.000, cosa que demuestra que el municipio vive un buen momento". Los principales proyectos que ha impulsado y que han hecho posible la transfor-

mación y mejora de Vallgorguina han sido a su parecer la apertura de la calle del Sol y del Pi Florit, la reforma del Ayuntamiento, la mejora urbanística de las cuatro urbanizaciones, la cubierta de la pista polideportiva y la ampliación del consultorio médico.

Pero el ya exalcalde tiene especial predilección por la posibilidad de abrir el servicio de guardería municipal y la construcción del CEIP Vallgorguina "porque ha permitido que los niños y niñas de Vallgorguina se escolaricen en nuestro propio municipio".

Para Josep Salicrú nada cambia "dejo de ser alcalde, pero el proyecto de compromiso de ERC con Vallgorguina sigue teniendo la misma validez y la alcaldía estará en buenas manos". Hasta el próximo sábado, día que se celebrará el pleno de toma de posesión del nuevo alcalde, se ocupará accidentalmente de la alcaldía de Vallgorguina el concejal **Salvador Te-**

rradas. A partir del sábado, con toda seguridad accederá a la alcaldía **Josep Anton Sánchez**, también de ERC que tiene mayoría absoluta en este consistorio vallesano. Tiene 63 años y está jubilado desde hace poco. Sus responsabilidades hasta este momento en el consistorio de Vallgorguina son las concejalías de urbanismo, barrios, hacienda y enseñanza. Está en el Ayuntamiento desde el año 1999 y su intención, aparte de terminar esta legislatura como alcalde es encabezar la candidatura de ERC en las próximas elecciones municipales.

Joan Mora, cabeza de lista de CiU, se ha quejado de la forma en cómo se les ha comunicado la renuncia del alcalde y han denunciado que se trata de "una maniobra política y de un montaje para promocionar al que será el nuevo alcalde de Vallgorguina". Desde la oposición entienden que Josep Salicrú pueda dimitir porque el cargo quema y cansa, pero a pesar de que políticamente es legal, no entienden por qué sigue en el Ayuntamiento.

CALDES

El Ayuntamiento se adhiere a la creación de un ente comarcal que gestione el sistema sanitario

El pleno municipal aprobó el jueves pasado por unanimidad su apoyo a la creación del Gobierno Territorial de Salud de Granollers. Esta iniciativa responde al pacto a que han llegado los ayuntamientos, el Departament de Salut de la Generalitat, el Servei Català de la Salut y el Consell Comarcal, y que debe servir para descentralizar la sanidad en Cataluña y para mejorar el sistema sanitario.

El objetivo principal de esta forma de organización es garantizar la participación del mundo local en el sistema sanitario para mejorar la asistencia sanitaria en Cataluña, mediante la acción coordinada de las administraciones. Y también favorecer la participación del ciudadano para ajustar las iniciativas que impulse el sistema sanitario a las verdaderas necesidades de la población, adecuar la oferta de servicios y aumentar su calidad. En la práctica, el Gobierno Territorial de Salud de Granollers se encargará de redactar el plan de salud del territorio, y del mapa sanitario, sociosanitario y de salud pública, entre otras cosas.

El Ayuntamiento de Caldes planteará las necesidades que tiene pendientes el municipio, y que en su momento ya se plantearon al Departamento de Sanidad: más dotación de ambulancias, la ampliación del Centro de Atención Primaria, que se ofrezca atención continuada desde el CAP, el incremento del número de profesionales y la dotación del centro de salud con especialistas, como por ejemplo el especialista del servicio de odontología. **RdV**